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REQUERIMENTO Nº 597/2021

Requer a prestação de informações acerca 
dos respiradores e ventiladores para 
tratamento de pacientes da Covid-19.

Apresentamos, sempre respeitosamente, ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 
Municipal, merecedor do nosso mais profundo respeito, o presente Requerimento, 
para que, juntamente aos demais órgãos desta Administração Pública, se digne em 
trazer luz e entendimento e a prestação de informações acerca dos respiradores e 
ventiladores para tratamento de pacientes da Covid-19:

a) Quantos respiradores e ventiladores chegaram em Araraquara nos anos de 2020 e 
2021?

b) Qual a natureza jurídica (aquisição direta, aquisição por interposta pessoa, 
convênios com entes federativos, aluguel, doação, comodato, etc.), ou seja, de que 
forma os respiradores e ventiladores chegaram em Araraquara, nos anos de 2020 e 
2021? Favor mencionar na resposta quantos respiradores e ventiladores chegaram 
pela natureza jurídica do negócio entabulado.

c) Quanto o Governo Municipal investiu em respiradores e ventiladores nos anos de 
2020 e 2021, investimentos diretos, indiretos, contrapartidas em convênios, despesas 
com alugueres e manutenções? Quanto os demais entes federativos dispensaram 
para os respiradores e ventiladores em Araraquara?

d) Quantos dos procedimentos para chegada dos respiradores e ventiladores foram 
licitados, e quantos não passaram por licitação? Quais os investimentos nos dois 
casos? Em casos de não licitação, quais as regras seguidas e qual a legislação 
adotada para determinar a segurança jurídica e de qualidade para compra, aquisição, 
aluguel, etc. dos respiradores e ventiladores?
 
e) O Estado de São Paulo, a União, outro Ente Federativo, empresa, enviou 
diretamente respiradores e ou ventiladores para o Município?

f) Qual o custo total de aquisição dos respiradores e ventiladores, por empresa 
fabricante - comercializadora? Qual o custo unitário de aquisição dos respiradores e 
ventiladores, por empresa fabricante - comercializadora? Qual o custo com alugueres, 
por empresa fabricante - comercializadora?

g) Quantos respiradores e ventiladores ainda se encontram no Município? Quantos 
estão funcionando e quantos estão em manutenção? Existem respiradores e ou 
ventiladores considerados inaptos para serem utilizados? Quantos? Qual o destino 
destes?
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h) Quando da substituição dos respiradores e ou ventiladores, quais as estratégias e 
quais os custos para a Municipalidade?
i) Os “carrinhos de anestesia” disponibilizados pelo Estado de São Paulo ao Município 
de Araraquara estão sendo utilizados? De que forma eles poderiam auxiliar ainda mais 
no processo de tratamento da Covid-19? 
Tencionando justificativas, os respiradores e ventiladores mecânicos e ou eletrônicos 
se apresentam como equipamento hodierno e salutar para tratamento da Covid-19, 
são, juntamente a outros equipamentos, imprescindíveis para o atual momento em 
que as internações, tratamentos e intercorrências aumentaram. Existem para auxiliar 
no hercúleo processo de salvar vidas. Nesse compasso, levantar informações sobre 
as políticas públicas que envolvem os respiradores e ventiladores é um direito da 
população, mormente levando-se em consideração a importância de referidos 
equipamentos para salvaguardar vidas humanas.

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 29 de junho de 2021.

JOÃO CLEMENTE
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